Soirée concert exceptionnelle pour les 500 ans du clocher

L'église Saint-Vaast d'Hallennes a vécu une soirée exceptionnelle, le samedi 14 avril. Le public est venu nombreux célébrer les 500 ans du clocher en participant au concert de lancement des festivités. La classe de guitares puis les chorales adultes et enfants de l'école municipale de musique ont proposé un programme à la fois rock et années 80. En seconde partie, le jeune et talentueux pianiste Alexandre Le Goff, l'enthousiaste baryton Albert Le Goff et la pianiste Isabelle Morel ont offert un programme de musiques classiques et sacrées. Ils ont aussi fait participer les spectateurs qui ont entonné tous en chœur "Ma cabane au Canada", de Loulou Gasté en clôture de soirée. A noter que ce concert était proposé par l'équipe d'animation de la paroisse et l'association pour la sauvegarde de l'église, en partenariat avec la municipalité.













